

Puluhan Anggota Linmas Di Gembleng Sikap Dan Kedisiplinan Oleh Babinsa

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jul 11, 2022 - 16:01



Babinsa Desa Donorojo Latih Sikap Dan Kedisiplinan Kepada Anggota Linmas Di Lapangan

MAGELANG, – Babinsa Koramil 11/Mertoyudan Serda Ngatijan memberikan pelatihan materi peraturan Baris berbaris (PBB) dan Wawasan Kebangsaan kepada puluhan anggota Linmas di Desa Donorojo Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang, Senin (11/07/2022).

Serda Ngatijan sebagai Babinsa Donorojo mengatakan, selain tugasnya

membantu pelayanan ke warga masyarakat di wilayahnya, tentunya untuk menyiapkan satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) yang mumpuni, perlu disiapkan anggota linmas yang dapat melaksanakan tugas sebagai pengayom masyarakat dan mempunyai jiwa disiplin yg baik serta memiliki wawasan kebangsaan yang kuat. Untuk itu Babinsa Serda Ngatijan terpanggil untuk memberikan pembekalan maupun penggemblengan terhadap anggota linmas dalam materi PBB dan Wasbang, sebagai dasar Anggota linmas dalam menjalankan tugas dengan baik dilapangan" terang Babinsa.

"Pembinaan Linmas merupakan salah satu kegiatan pembinaan perlawanan wilayah (Binwanwil) dimana Babinsa, memiliki tugas menjalin kemitraan dengan para anggota Linmas, sebagai upaya mata dan telinga terhadap segala perkembangan yang terjadi di wilayah binaannya" ucapnya.

Linmas sebagai bagian masyarakat harus dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam hal disiplin dan semangat bela negara, selain itu menurut anggota linmas kegiatan ini juga bertujuan untuk pembinaan jiwa korsa atau kebersamaan terhadap rekan sesama Linmas serta mereka dituntut untuk memiliki loyalitas yang tinggi atas tanggung jawab yang diembannya dan gagasan seperti inilah yang akan menumbuhkan jiwa patriotisme serta cinta tanah air.

Kepala Desa Donorojo Samsul hadi mengucapkan, terimakasih kepada jajaran Koramil 11 Mertoyudan yang selama ini memperlihatkan eksistensinya kepada anggota linmas desa Donorojo untuk selalu membina dalam pembekalan maupun pelatihan baik PBB ataupun tentang wawasan kebangsaan sebagai landasan anggota Linmas dalam melaksanakan tugas sebagai pelindung masyarakat di desa Donorojo.

"Dan kami berharap, dengan dilaksanakan materi tentang kedisiplinan, sikap maupun materi wawasan Kebangsaan dari Koramil terus berlanjut dengan harapan masing - masing anggota Linmas dapat terjaganya kedisiplinan serta rasa tanggung jawab dalam menjalankan tugas di wilayah dengan baik " tutup Samsul hadi.

Pen (0705) Mgl